

HECTOR CORTES:

La poesía también se hace en tierra y viento

"Una suerte soraba el viento llevando consigo, al sudor de larga de la sangre/ su caja, bendida como miles de linternas rojas/ Allá, la vida lanza y trae al otoño temor, que respira el dolor a muerte/ sobre sus brazos, para recobrar/ el dolor traicionado".

Estos versos corresponden al libro "La poesía es mi sentir", de Héctor Cortés.

Tal vez no le sea familiar su nombre, como tampoco el libro, pero es un jovial serenense que montó en los caballos del viento y se hacia otros lados. Ahora trabaja en la Compañía Mieles Montes Blancos.

Y su afición a la poesía la descubrió tal vez por mera casualidad y luego de una gran pena familiar.

Su sobrina Paulina, de 9 años, estudiante de la Escuela Agraria Peat de las Compañías, un buen día para saludar su Regadío le hizo un verso. Pero el desamparado se que él le respondiera con otro poema. Y lo hizo. Pusieron muchos. Los que quedaron plasmados en su libro.

Y así surgió el poeta.

Cuenta que escribe en el tedioso viaje del bus, todos los días desde Antofagasta a Montes Blancos. Pretende que la monotonía del paisaje, da vida a las cosas inanimadas, por ello tiene cerca el poeta, el camino, a la vida y a los animales. Y también a la muerte.

Los versos iniciales de esta crónica corresponden a su "Rayo de muerte lenta".

Pero ¿quién es Héctor Cortés?

La poesía también se hace en tierra y viento [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La poesía también se hace en tierra y viento [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)